

ポジティブ・アクション

4才の女の子。少しだけ言葉が遅いのですが、大きな動作で自分の感情を表現するのがとてもかわいい、みんなのアイドルです。

今日は、年長でしつかり者のお兄ちゃん、まだよちよち歩きの2才の妹と一緒に、定期健診にやつてきました。健診に慣れてきたお兄ちゃんは、自分から診療台に上がり、手鏡を持って、お口を開けて待ってくれています。

早速、歯科衛生士がお口の中の状況を記録して、お母さまに歯磨きを含めて様々なことを提案、歯石を取り着色を研磨して丁寧に清掃しました。私もお口の中を確認してお母さまに問題がないことを説明、むし歯予防のフッ素塗布をおこないました。

☆ハグ

妹と女の子はママに抱っこしてもらって健診します。

「○○ちゃん、今日もお口の中を見るからね、あーん、とお口を開けてくれるかな？」

私が歯科用ミラーを見せながら、マスク越しにとびっきりの笑顔を近づけて、ゆっくりと少し大きな声で伝えると、女の子は大きくうなずき背を倒してくれました。「えらいねー、ゴロリ」としてくれてありがとうございました。

医療法人 元気が湧く こどもの歯科

診療科目 小児歯科・矯正歯科
診療時間 ●診療時間 9:00~18:15
 ●昼休み 平日12:30~14:00
 土日13:00~14:30
●休診 火曜・祝日(土日診療)

院長経歴
 H2 九州大学歯学部卒業 九州大学歯科矯正学講座入局
 H8 日本矯正歯科学会認定医取得 小児歯科はまの勤務
 こどもの歯科に名称変更 院長に就任

福岡市南区大橋3-2-1 大橋プラザ2F
 (市営 大橋駐車場をご利用ください)

☎092(551)8080

ホームページ <http://kodomonoshika.com/>



● 情報クリップ ●

新型コロナの収束が待たれる中、万全の感染対策をとりつつ、絵本や図鑑を活用しながら笑顔で診療しています。皆様とともにこの困難を乗り越えたいと思います。



☆目は口ほどに

健診の様子をご覧になつておばあさまから「あの子は言葉がうまく出せなくとも、自分のことを本当に好きなのか、相手の目を見てわかるんです」との言葉をい

ただいたときは本当にうれしくて、私は目に涙を浮かべてしまいました。

以前の私たちは、気持ちが伝わるようにと、小さな子どもの前では、あえていたおばあさまから「はいしゃのみ、んなは、だいすきだからね！」と返したことがあります。

そうそう、むかしの話ですが、お兄ちゃんから「はいしゃのみ、んなは、だいすきだからね！」と面と向かって言いました。



お話をいただいたのは
近藤 嘉人 院長



う！うん、問題ないです。上手にできたね！」

フッ素塗布まで終わると、女の子はママのヒザから降りて、深々とおじぎをしてくれました。

「あら、こちらこそ、ど～も！」私もおじぎを返したところ、ハイタッチして、私の足に抱きついて、なんと私とハグまでしてくれました。

そして、妹の健診とフッ素塗布のあいだ「だいじょうぶだよ」と言わんばかりに妹の手を両手でつかみ、自分の胸にあてていました。

「い！」と面と向かって言いました。

そうそう、むかしの話ですが、お兄ちゃんから「はいしゃのみ、んなは、だいすきだからね！」と返したことがあります。